



Regierungsratsbeschluss vom 19. April 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Öffnung von Grünflächen in Parkanlagen für ein gemeinschaftliches Gärtnern

P165063

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Schriftliche Anfrage bezieht sich auf eine Aktion des Hilfswerks der Evangelischen Kirchen Schweiz (HEKS). Die Aktion „Neue Gärten beider Basel“ fördert die Integration von Flüchtlingen, denn häufig gehörte vor der Flucht aus der Heimat Garten- und Feldarbeit zum Alltag dieser Menschen. Der Regierungsrat begrüsst es sehr, dass die Familiengärten auch als sozialer Treffpunkt dienen, wo sich die Flüchtlinge in deutscher Sprache über das Leben in der Schweiz austauschen können.

